

Hunderte Besucher bei Jobmesse

Regensburg. Über 20 Unternehmen aus dem Gewerbepark Regensburg stellten bei der 2. Azubi-Jobmesse in den Räumen der IHK-Akademie ihr Angebot an Ausbildungsmöglichkeiten vor. Und hunderte junge Menschen, zum Teil mit ihren Eltern, nutzen diese Möglichkeit, sich über ihre berufliche Zukunft zu informieren: Das berichten die Veranstalter in einer Pressemitteilung.

Der besondere Clou der Azubi-Jobmesse: Die im Gewerbepark ansässigen Firmen öffneten bei der Messe bei Betriebsführungen ihre Tore, so dass die künftigen Azubis sich direkt vor Ort ein Bild von ihrem möglichen Ausbildungsort machen konnten. Die Zahl von 1000 Besuchern aus dem Vorjahr konnte gesteigert werden. Viel wichtiger für die Firmen waren die fast 1000 Gespräche, die laut Rückmeldung der Unternehmen an den Ständen geführt wurden. Immerhin konnten die Besucher sich über insgesamt 70 unterschiedliche Ausbildungsmöglichkeiten und Duale Studiengänge informieren. Auch die Workshops von IHK und der Agentur für Arbeit mit Tipps rund um Bewerbung und Berufseinstieg waren gut besucht. Und so konnten die Berufseinsteiger mit vielen wertvollen Informationen und vielleicht schon dem einen oder anderen Ausbildungsvertrag in der Tasche zufrieden nach Hause gehen.